

Rayueleras de Tierra Amarilla campeonas en torneo jugado en Caldera

En las canchas de rayuela ubicadas en la ex cancha La Paz, se realizó una nueva fecha del campeonato interprovincial de rayuela femenina, evento organizado por la Asociación de Rayuela Femenina de Caldera y contó con el apoyo del Gobierno Regional, Municipalidad de Caldera y Minera Candelaria.

El torneo fue inaugurado por el Gobernador Regional Miguel Vargas, la Alcaldesa Brunilda González; las Concejales Luisa Collarte, Rebeca Salinas, el Consejero Regional Patricio Alfaro; además de la presidenta de la Asociación de Rayuela Femenina Silvia Tapia y las jugadoras de las comunas en competencia: Copiapó, Tierra Amarilla, Diego de Almagro y Caldera.

La jefa comunal señaló “este cuadrangular que tuvo su segunda fecha en nuestra comuna y en la cual las mujeres de Tierra Amarilla obtuvieron el primer lugar, ahora esperar la tercera fecha la que se realizará en Diego de Almagro y esperemos que les vaya muy bien a nuestras jugadoras que ahora obtuvieron el segundo lugar, una jornada muy concurrida por parte de personas de Caldera y de las comunas en competencia. Hemos visto cómo las generaciones se van recambiando pudimos ver una cantidad enorme de juventud jugando rayuela, nosotros como municipio seguiremos apoyando este deporte, así como lo dijo el gobernador y comprometiendo el apoyo para la próxima fecha en el mes de agosto en Diego de Almagro”.

Tras una larga jornada la selección de Tierra Amarilla se coronó campeona de esta fecha, en segundo lugar fue para Caldera, terceras el elenco de Copiapó y cuarta Diego de Almagro, la próxima fecha ya fue definida y se realizará en la comuna de Diego de Almagro el 17 de agosto.

Miguel Vargas, Gobernador regional, expresó “quiero felicitar a los clubes de rayuela femenina de Atacama que participan y motivan en estos eventos deportivos y eso es lo más importante en la práctica del deporte y cuando confluye esto viene el apoyo para que eventos como estos salgan adelante, es así como hemos apoyado como gobierno regional, el apoyo del municipio, porque organizar estos eventos tiene costos importantes y muchas veces los costos corre por cuenta de los mismos clubes y nosotros hemos asumido un compromiso con la alcaldesa de



Caldera y con alcaldes de otras comunas de apoyar con mucha convicción y decisión el deporte en nuestra región”.

Quienes asistieron catalogaron el evento de muy buena camaradería y convivencia entre las jugadoras de cada selección, ya que lo importante es tener una cofradía deportiva entre las comunas que practican este deporte. Uno de los principales objetivos de este campeonato es incentivar el desarrollo del deporte de la rayuela e integrar a aquellas mujeres que quieran adherirse a un club y practicar la rayuela; además permite diversificar las actividades deportivas que desarrollan en Caldera.

Mientras, Teresa Loyola, secretaria de la Asociación de Rayuela de Caldera, manifestó “Muy buenos encuentros en su primera etapa con encuentros muy disputados, en la jornada de la tarde hizo lo imposible para llevarse el campeonato pero Tierra Amarilla fue superior a nosotros. Destacar el trabajo realizado por la comisión organizadora ya que estuvimos más de diez días realizando gestiones para tener un buen campeonato”.

Finalmente, Claudia Marín, presidenta de la Asociación de Rayuela Femenina de Tierra Amarilla, comentó “Muy felices ya que desde que salimos de nuestra comuna veníamos con el propósito de ganar este campeonato, hemos entrenado bastante. Este deporte es como un relax para nosotros, las jugadoras muy comprometidas con la selección y han jugado con mucho empeño, muchas veces dejan su vida hogareña o laboral para jugar este bonito deporte o entrenar para ser cada día mejores”.